

El PP pide al PSOE que «no engañe» al comercio con ayudas «imposibles»

Montero y Marifrán Carazo recuerdan que los socialistas derogaron la orden de ayudas públicas a los centros comerciales abiertos

:: J. E. GÓMEZ

GRANADA. El Partido Popular de Granada considera «una desfachatez» que el candidato del PSOE, Francisco Cuenca, se presente ante los comerciantes granadinos «y les prometa ayudas públicas y rebajas fiscales, cuando sabe que es imposible, porque no han aprobado la ley que permite esas ayudas», dicen los populares, Juan García Montero y Marifrán Carazo, portavoces de la campaña del PP, que ayer montaban un atril del PP en la plaza de Bib-rambla para dirigirse a los comerciantes. «Los socialistas solo saben mentir y llevar a los comerciantes a la ruina, y la prueba es que fueron ellos quienes derogaron la orden por la que se podían conceder ayudas públicas a los centros comerciales abiertos».

García Montero asegura que el PP «es la esperanza para el comer-



El PP, en Bib-rambla. :: J. E. GÓMEZ

cio de Granada. «Somos la confianza a la hora de emitir un voto» porque los granadinos «saben lo que van a encontrar», una ciudad «comercial» y dinámica que evidencia «trabajo» y «otra forma de gobernar» frente al PSOE. Afirman que durante ocho años de gobierno del PP en la ciudad, el comercio ha crecido y se ha desarrollado.

Cuenca hará una distribución más equitativa de las inversiones en los barrios

:: R. I.

GRANADA. El candidato a la Alcaldía de Granada, Paco Cuenca, se ha comprometido, cuando sea alcalde el próximo 23 de mayo, a distribuir las inversiones del Ayuntamiento de Granada de manera equilibrada en todos los barrios, y no como ha ocurrido en los últimos ocho años de gestión del gobierno popular, donde la mayoría de las inversiones han ido destinadas al centro. Cuenca lamenta que el candidato del PP haya puesto como excusa del incumplimiento de sus compromisos con los barrios la crisis económica, y recuerda que en los últimos dos años los gobiernos de España y Autonómico han financiado inversiones realizadas por el Ayuntamiento que superan los 75 millones de euros.

Asegura que «mientras en el eje Constitución-Violón se han invertido casi 22 millones de euros en los años de gobierno popular, en el Albaicín se ha invertido siete veces menos y en la zona norte seis veces menos». Además, insistió que estos 22 millones son el doble de los invertidos en La Chana.



Gaspar Zarrías, segundo por la izquierda, en la charla.

Cumbre municipalista en Los Mártires

:: FOTO G. MOLERO. El secretario de Estado de Cooperación Territorial, Gaspar Zarrías, participó ayer en Los Mártires en unas conferencias del XX aniversario de la Unión Iberoamericana de Municipalistas, que reúne a 60 autoridades locales de Iberoamérica y España. Zarrías apeló al papel de los ayuntamientos para salir de la crisis.

MARTES 29 y MIÉRCOLES 30 DE MARZO | FACULTAD DE CIENCIAS

JORNADAS DE FOMENTO DEL AUTOEMPLOO

DE TI DEPENDE

Dirigidas a alumnos y titulados de la Universidad de Granada

Contarán con la participación de inversores, empresarios y técnicos coach

INSCRIPCIÓN GRATUITA, a través del Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de Empresa

INSCRIPCIÓN
GRATUITA
hasta el LUNES 28 en
empleo.ugr.es
¡DE TI DEPENDE!

Universidad de Granada
Vicerrectorado de Estudiantes

Organizan: Vicerrectorado de Estudiantes. Universidad de Granada | Ministerio de Educación

Un joven investigador de la UGR, con los premios Nobel

Jonatan Ruiz es uno de los seis españoles seleccionados para participar en Alemania en una reunión con los 550 mejores científicos

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. El joven investigador de la Universidad de Granada (UGR) Jonatan Ruiz ha sido seleccionado para participar en la reunión más prestigiosa de investigadores y premios Nobel. Se celebrará en Lindau (Alemania) y solo asisten los mejores a nivel mundial. De España han sido seleccionados únicamente seis, entre los que se incluye al granadino. En total, participarán en el encuentro los Nobel de los últimos años de Medicina y de Fisiología, y 550 jóvenes investigadores que tienen pocos años de experiencia pero unos currículos de matrícula.

Jonatan Ruiz, que está muy contento de haber conseguido esta plaza para estar en Alemania, es investigador Ramón y Cajal en el departamento de Educación Física y Deportiva de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la Universidad granadina. Es licenciado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, doctor en Fisiología del Ejercicio por la UGR y doctor en Ciencias Médicas por el Karolinska Institutet (Suecia). Ruiz es el segundo investigador de la UGR elegido para participar en este evento de tanto prestigio. El año pasado fue la investigadora Ju-

lia Maldonado. Nunca antes habían sido seleccionados científicos de la institución granadina.

Para ingresar en este prestigioso círculo y poder codearse con los premios Nobel han sido tenidas en cuenta como méritos el número y calidad de las publicaciones, así como la participación de proyectos de investigación nacionales e internacionales. «Mi actividad investigadora se centra fundamentalmente en estudiar el papel de la actividad física como herramienta de prevención y tratamiento de la enfermedad cardiovascular. Además, estamos estudiando cómo el estilo de vida puede modificar la predisposición genética que tenemos a desarrollar un determinado fenotipo fi-

siopatológico», explica.

Para Jonatan, poder estar en Lindau, un pequeño pueblo que esos días será 'tomado' por los Nobel e investigadores, es «un honor, un orgullo. Estar junto a los 550 mejores jóvenes investigadores del mundo y premios Nobel en el área de la Medicina y Fisiología durante una semana -del 25 de junio al 2 de julio-, intercambiando ideas y proyectos de investigación futuros, es para sentirse muy afortunado».

Amplio currículum

A sus pocos años de carrera, Jonatan Ruiz ha podido estudiar ya junto a los más grandes de su especialidad. Su currículum le ha permitido dar todos estos pasos. «Hice mis estudios de doctorado con la beca FPU del Ministerio de Educación y Ciencia en el departamento de Fisiología, en la Facultad de Medicina de la UGR, junto a los profesores Manuel Castillo y Ángel Gutiérrez. Hice estancias de investigación en el Instituto Karolinska que junto a mi estancia posdoctoral (también financiada por el Ministerio de Educación y Ciencia), suman casi cinco años en la gélida ciudad sueca de Estocolmo. Allí trabajé con Michael Sjöström, un referente Europeo en evaluación de la actividad física. Además, pasé varios meses en Carolina del Sur, trabajando con Steven Blair, un referente mundial en temas de actividad física y salud. Y acabo de reincorporarme a la UGR con un contrato Ramón y Cajal», relata este joven investigador con un

PERFIL ACADÉMICO

► **Estudios.** Licenciado en Ciencias de la Actividad Física y Deporte por la UGR, doctor en Fisiología del Ejercicio por la Universidad de Granada y doctor en Ciencias Médicas por el Karolinska Institutet (Suecia).

► **Proceso para participar en la reunión de Lindau.** El CSIC selecciona como potencial asistente al investigador y luego hay que pasar «el riguroso filtro de selección del comité de expertos de la reunión basado en currículum y otros méritos», entre ellos las publicaciones en revistas científicas de prestigio.



Ruiz compartirá proyectos e impresiones con los mejores. :: IDEAL

«Supone un honor y un orgullo estar junto a los 550 mejores jóvenes investigadores»

«Investigo la actividad física como herramienta de prevención de la enfermedad»

gran trabajo a sus espaldas.

La meta de este joven investigador es clara: «Que la actividad física se considere como una herramienta lícita para la prevención y el tratamiento de la enfermedad cardiovascular y otras en-

fermedades crónicas». En cuanto al trabajo del investigador, ¿se debe valorar más?

«La investigación es la base del desarrollo del país. El mejor tratamiento de la enfermedad es una buena prevención.»

Los médicos piden tolerancia cero ante las agresiones sanitarias

El colegio profesional reivindica juicios rápidos y ejemplarizantes para aquellos que ataquen al personal de hospitales y centros de salud

:: IDEAL

GRANADA. Los médicos granadinos aprovecharon que ayer se celebrara el Día Nacional contras las Agresiones en el Ámbito Sanitario para pedir el apoyo institucional y un claro compromiso de los poderes públicos para parar el aumento de estas agresiones. Tanto el Colegio de Médicos como el Sindicato Médico piden tolerancia cero ante las agresiones al personal que trabaja en los centros de salud y los hospitales. Según el manifiesto leído

en el marco del IX Congreso Nacional de Estudiantes de Medicina, que se está celebrando en Granada, se está asistiendo a «un importante incremento de las agresiones al personal sanitario en el ejercicio de la profesión «y, aunque no hay cifras concretas, se cree que aproximadamente el 25% de los incidentes de violencia en el ámbito laboral se producen en el entorno de la Sanidad».

Para los médicos, «nada justifica la agresión a otro ser humano, pero realidades como la extensión de una mentalidad individualista, las falsas expectativas que en las sociedades se van generando en torno a los sistemas sanitarios, y la condescendencia de los poderes públicos ante su uso abusivo, contribuyen en buena manera a la creación de un ambiente hostil incompatible con la actividad sanitaria». Por eso creen



Momento de la inauguración del Congreso de Estudiantes de Medicina. :: RAMÓN L. PÉREZ

necesario que las instituciones aborden el problema y piden unos procedimientos judiciales rápidos, ejemplarizantes, «en los que la consideración como delito de atentado contra la autoridad pública es un elemento fundamental».

El presidente del Colegio de Médicos de Granada, Javier de Teresa, dijo en su intervención que bastan-

te se implican ya los médicos en la sociedad actual como para soportar los malos modos que recibe a veces por parte de algunos usuarios.

Aunque se han producido avances significativos en el tratamiento de este problema, «se hace necesario un abordaje institucional y se deben proporcionar las medidas de prevención y protección que sean

necesarias para garantizar un ejercicio seguro de las profesiones sanitarias», recalcó.

Al IX Congreso Nacional de Estudiantes de Medicina asisten alrededor de 250 alumnos de toda España.

📺 Vídeo : en ideal.es

HOY JUEVES

Santos: Catalina de Suecia, Agapito, Timolao, Dionisio, Rómulo, Alejandro, Agapito, Segundo. Han transcurrido 83 días de 2011 y faltan 282 para que termine el año.

AGENDA

PROPUESTA

Noche de cuentos con Miguel Fo
C/ Corpus Crhisti
A las 21.00 horas, en La Tuareq, noche de cuentos con Miguel Fo. La entrada, con consumición, es de cuatro euros.

TEATRO

'Impromascope'
C/ Santa Bárbara
A las 22.00 horas, en el Colegio Mayor Isabel la Católica, Pirómano Teatro presenta la obra 'Impromascope'. La entrada es de dos euros.

NUOVO DISCO

'Jolís en Buenos Aires y otras canciones en lenguas viajeras'
Acera del Casino
A las 21.30 horas, en el teatro Isabel la Católica, presentación del cedé 'Jolís en Buenos Aires y otras canciones en lenguas viajeras', de José Luis Gualda.

MÚSICA

Nueva cita con el Fonorama
Avenida de la Ciencia
A las 21.00 horas, en el Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía y dentro del ciclo Fonorama, actuación de Grant Hart y Dani Llamas. Las entradas, a doce euros (anticipada) y a quince euros (en taquilla).

Concierto de La Frontera
Carretera Antigua de Málaga
A las 21.00 horas, en la sala El Tren, concierto de La Frontera, que presentará 'Rivas Creek'. Las entradas, a 13 euros (anticipada) y a 18 euros (en taquilla).

Velada flamenca
Carrera del Darro
A las 21.30 horas, en Le Chien Andalou, velada flamenca a cargo de Isabel Carmona (cante), Melchor Córdoba (guitarra) y Toñi Heredia (baile). La entrada es de seis euros.

Tato Azevedo visita El Apeadero
Callejón del Ave María
A las 21.00 horas, en El Apeadero, actuación de Tato Azevedo, o lo que es lo mismo, actuación de Pablo Acevedo (guitarra) y Hugo García (voz). La entrada es de seis euros.

Jam session en el Who Rock Bar
Avenida de Madrid
A las 22.00 horas, en el Who Rock Bar, jam session con Jesús Hernández (piano), Miguel Ángel Pimentel (contrabajo) y Stik Cook (batería). La entrada, con consumición, es de tres euros.

Reggae en directo
C/ Santa Bárbara
A las 22.00 horas, en la sala Booga-club, reggae en directo con Milchakas y Dezed System. La entrada es de cuatro euros.

Músicas del mundo
Cuesta de San Gregorio
A las 21.00 horas, en la sala Vimaambi, músicas del mundo con Remi Dugue &

Charla de Chus Gutiérrez

Plaza de los Girones.
Entrada libre

A las 20.00 horas, en el Palacio de los Condes de Gabia, conferencia de la cineasta Chus Gutiérrez. Hablará del papel y la responsabilidad del cine como narrador y descubridor de realidades ignoradas.



Gaston Pose. La entrada es de seis euros.

Latin jazz, en directo
C/ Animas
A las 21.00 horas, en el Jazz Café, latin jazz con Tito Poyatos (al piano), Miguelito Pérez (al bajo) y Agustín Sánchez (al saxo). La entrada, con consumición, es de seis euros.

Impresenteibols, en concierto
C/ Marqués de Falces
C/ Pedro Antonio de Alarcón, 18
A las 23.30 horas, en el Fusión Pasión, concierto de Impresenteibols. La entrada es libre.

Sonsoul, en el Fusión Pasión
C/ Pedro Antonio de Alarcón, 18
A las 23.30 horas, en el Fusión Pasión, concierto de Sonsoul. La entrada es libre.

CONFERENCIAS

'Evolución del complejo palatino de Plaza del Rey...'
Cuesta del Chapiz, 9
A las 19.00 horas, en el Carmen de la Victoria, conferencia sobre la 'Evolución del complejo palatino de Plaza del Rey (Barcelona): siglos VI-XIV', a cargo de la arqueóloga Julia Beltrán de Heredia.

Mesa redonda
C/ Puentezuelas
A las 19.30 horas, en el Aula 14 de la Facultad de Traducción e Interpretación, mesa redonda bajo el título 'El teatro de vanguardia en Granada (1983-2011)'. Participarán: Antonio Sánchez Trigueros, Sara Molina y Bonifacio Valdivia.

'Tolkien y la recuperación del Romanticismo'
Plaza de Alonso Cano
A las 19.30 horas, en el Centro Cultural Nuevo Inicio, conferencia de Martín Simonson bajo el título 'Tolkien y la recuperación del Romanticismo'.

EXPOSICIONES

'Variaciones de taller'
C/ Santiago
La Corrala de Santiago acoge, hasta el 29 de abril, una exposición de sesenta grabados de artistas de diecisiete nacionalidades. De lunes a viernes, de 17.30h a 20.30 horas.

Obras de Juan Roex
C/ Venezuela, 49
Exposición permanente de pintura Juan Roex. De lunes a domingo, de 10 a 13 y de 16 a 20 horas.

'La historia del Sacro Monte a través del grabado'
Plaza de Alonso Cano
El Centro Cultural Nuevo Inicio acoge la exposición 'La historia del Sacro Monte a través del grabado'.

'Un cuento chino'
C/ Profesor Sainz Cantero, 6
La Biblioteca de Andalucía acoge, hasta el 27 de abril, la última exposición de Juan Vida. De lunes a viernes, de 9 a 21 horas. Sábados, de 9 a 14 horas.

Obras de Jesús Díaz Menárguez
Avenida de Cádiz, 12
El Espacio de Arte Collado acoge, hasta finales de marzo, la última exposición de Jesús Díaz Menárguez sobre temas italianos.

'Lembranzas y olvidos'
C/ Profesor Sainz Cantero, 13
La galería Sandunga acoge la última exposición de Pablo Sycet.

'Elementos comunes en la arquitectura popular del Mediterráneo. La arquitectura blanca'
C/ San Jerónimo, 25
La Fundación Euroábrabe acoge, hasta el 15 de abril, la exposición 'Elementos comunes en la arquitectura popular del Mediterráneo. La arquitectura blanca', que muestra los elementos comunes en la arquitectura popular del ámbito mediterráneo en toda su extensión.

'La Habana de Jesús Conde'
Acera del Casino, 7
Últimas obras de Jesús Conde en el Centro de Exposiciones de CajaGranada en Puerta Real. Hasta el 27 de marzo. De martes a viernes, de 18 a 21 horas. Sábados, domingos y festivos, de 12 a 14 y de 18 a 21 horas.

'De Norma Jeane a Marilyn Monroe...'
Acera del Casino
La sala Zaida de Caja Rural acoge, hasta el 2 de abril, una exposición de fotos y varios objetos personales de Norma Jeane antes de convertirse en estrella. De lunes a sábados, de 11 a 14 y de 18 a

Envíe sus comunicados con la referencia **IDEALagenda**

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASE-
GRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcialeya@ideal.es
agenda@ideal.es

21 horas. Domingos, de 11 a 14 horas.

Exposición colectiva
C/ Pedro Antonio de Alarcón, 15
La galería de arte Cartel acoge, hasta el 9 de abril, una exposición colectiva con obras de Mika Murakami, Rowland Fade, Javier Domenech y Yoshio Yamasaki. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17.30 a 21 horas. Y los sábados, de 11 a 14 horas.

Óleos y acuarelas
Camino del Cementerio, 46
El hotel Arabeluj acoge, hasta el próximo mes de abril, una exposición de óleos y acuarelas sobre vistas, costumbres y paisajes de Granada y su entorno, y obras de Segrelles, Roex, Moleón, Bonillo, Jinez, Pezzi, Alcalá, Cabrera y Guiote, entre otros artistas.

Obras de Francis Porcel
C/ Gracia, 4
La Escuela de Arte y Oficios de Granada acoge, hasta el 8 de abril y bajo el título 'Francis Porcel. 10 años de cómic', una muestra retrospectiva de los diez años como dibujante de este artista. De lunes a viernes, de 11 a 13 y de 18 a 21 horas.

'La revolución tecnológica del juguete'
Acera del Casino
En el Centro de Exposiciones CajaGranada de Puerta Real, una visión al pasado, presente y futuro de la historia del juguete en España, mostrando la evolución del mismo desde los juguetes de Payá hasta una muestra de nuevas tecnologías, que sirven hoy como fuente de inspiración e investigación a la industria juguetera. Hasta el 27 de marzo. De martes a viernes, de 18 a 21 horas. Y los sábados, domingos y festivos, de 12 a 14 y de 18 a 21 horas.

'Punto de mira'
Plaza de los Girones, s/n
La Sala Alta del Palacio de los Condes de Gabia acoge, hasta el próximo 15 de mayo, la exposición 'Punto de mira', en la que 'dialogan' medio centenar de piezas de distintos formatos, técnicas y autores.

'Balderas. A contraluz'
C/ Convalencia, 1
El Archivo-Museo San Juan de Dios 'Casa de los Pisa' acoge, hasta el 23 de abril, la retrospectiva 'Balderas. A contraluz', del artista granadino Francisco Molina Balderas. De lunes a sábado, de 10 a 14 y de 17 a 19.30 horas.

'La utopía del paraíso'
C/ San Miguel Alta, 15
La galería Toro acoge, hasta el 11 de abril, la última exposición de Antonio Córdoba Fernández. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 21 horas. Y los sábados, de 10 a 14 horas.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino de Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Recogidas, 48. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Plaza de Gracia, 8. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n. Verdiales, 4. Dr. Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Cervantes, 10. Avenida Dílar, 16. Avenida Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Arabial, 18. Avenida Palencia, 9. Avenida América, 46. Plaza del Ángel, 1. **Servicio nocturnos 22:00 h-09:30 h:** Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Dílar, 16. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2.

ALMUÑÉCAR. 09:30 h-09:30 h: Príncipe de Asturias, edf. Mango loc. 1-2

BAZA. Permanente 24 h. Plaza de Santo Domingo, 6.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Ancha, 19.

MOTRIL. 09:30 h-09:30 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (transversal calle Ancha, junto Instituto Julio Rodríguez). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.

SALOBREÑA. Permanente 24 h. Avda. Federico García Lorca, 18.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo, s/n. **22:00 h-08:00 h:** Avenida Pérez del Álamo, s/n.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

OGIJARES. Permanente 24h. Permanente 24 h.: Veracruz, s/n.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Carretera de Las Gabias).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Servicio andaluz de salud	061
Teléfono emergencias	902 505 061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja	
Ambulancias y emergencias	958 222 222
Información	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
	900 123 505
	900 202 202

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Serv. de habitaciones	958 270 200
Ruiz de Alda	958 241 108
Clín. la Inmaculada	
Concepción	958 261 600
San Rafael	958 275 700
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506
San Juan de Dios	958 204 111
Univer. Virgen de Las Nieves	958 241 100
Sanatorio Ntra Sra La Salud	958 161 611

SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada

Centralita	958 248 100
Información	958 282 266
Obras Públicas	958 206 300
Catastro	958 248 131
Contribución Urbana	958 260 382

Junta de Andalucía

Atención al Ciudadano	900 509 292
Mujer	
Centro de la Mujer	958 259 351
Policía. Atención Mujer	958 261 600
Inst. Andaluz de la Mujer	958 290 303
Información Mujer (24 H)	900 200 999
Mujeres Maltratadas	900 100 009

VIDA RELIGIOSA

Archicofradía de María Auxiliadora de la Alhambra

Celebrará en honor de su venerada titular, la Santísima Virgen Auxiliadora, eucaristía mensual hoy jueves 24, a partir de las 20.30 horas en la capilla del Hogar Ángel Ganivet, en la Alhambra.

Hermanidad Sacramental del Señor San José y Animas y Cofradía del Santísimo Cristo de la Misericordia (del Silencio)

Comunica a todos sus hermanos cofrades y fieles en general, la celebración de su Solemne Quinario que tendrá lugar (D. M.) hasta el 26 de marzo en la iglesia parroquial de San José, comenzando a las 19.15 horas y con el siguiente orden: Rezo del Santo Rosario, Ejercicio del Quinario y Santa Misa.

Cofradía del Santísimo Cristo del Consuelo y María Santísima del Sacromonte

Comunica a sus hermanos y fieles devotos en general que durante los días 24, 25 y 26, se celebra Triduo Cuaresmal en honor de nuestro Sagrado Titular, en la Abadía del Sacromonte, siendo los días 14 y 15 a las 21.00 horas, y el 26, a las 20.00 horas. El próximo domingo 27, tendrá lugar, a las 12.00 horas, en la Abadía del Sacromonte, la Función Principal de Instituto en honor del Santísimo Cristo del Consuelo. A continuación, el pregón que correrá a cargo de Fernando Argüelles Castillo, y por último, la Bendición e imposición de medallas a los nuevos cofrades.

Hermanidad de Nuestra Señora de las Angustias

Las charlas formativas para los miembros de la Hermanidad de Nuestra Señora de las Angustias, horquilleros, palieros y hermanas cofrades, tendrá lugar el mañana viernes 25 de marzo, a las 20.30 horas, en el salón parroquial. El tema a exponer será: 'La misión de la mujer en la Iglesia primitiva' y el ponente D. Manuel López Aranda. Se recuerda la obligatoriedad de la asistencia, especialmente, a los aspirantes y hermanos activos.

Hermanidad de la Gloria de Santa María de Los Ángeles

La comunidad de religiosas Clarisas de Santa María de los Ángeles en unión a su Seráfica Hermanidad de Gloria comunica e invita al pueblo de Granada a los solemnes cultos cuaresmales que en honor del Santísimo Cristo de Las Misericordias y a María Santísima en su quinta angustia, tendrán lugar en la capilla mayor de este monasterio del barrio del Realejo durante hoy y mañana, a las 12 del mediodía, día 26, a las 18.30 y día 27, domingo, a las 11.30 horas; teniendo lugar este último día, el tradicional y solemne besapiés del Santísimo Cristo de Las Misericordias. Todas las eucaristías serán oficiadas por el Rvdo. P. D. Antonio Cabrera Ródenas, capellán del monasterio. Se recuerda la obligatoriedad de la asistencia de hermanas y hermanos al ser Eucaristía de último domingo de mes.

TRANSPORTES

AUTOBUSES

Consortio Metropolitano	902 450 550
Estación de autobuses	958 184 580
Alsina Graells Sur	958 185 480
Autedia-Maestra	958 153 636
Enatcar Bacoma	902 422 242
Bonal (Sierra Nevada)	958 462 022
Continental Auto	958 185 480
Linebus	958 171 886
Granada - Aeropuerto	958 490 164

FERROCARRILES/ METRO

Información Renfe	902 24 02 02
-------------------	--------------

AVIONES

Información de vuelos	905 505 505
Aeropuerto (Centralita)	958 245 200
Iberia	902 400 500
Spanair	902 131 425
Air Europa	902 401 501
Vueling	807 001 717
Clickair	902 254 252
Ryanair	807 220 999
Transavia	807 075 022

TAXIS

Tele Radio Taxi	958 280 654
Radio Taxi Genil.	958 132 323
Servi-Taxi (cinturón de Granada)	
	958 553 637

PLATO DEL DÍA

Arroz a la marinera



Un arroz muy marinero.

Ingredientes:
8 salmonetes
400 g de arroz
1 cebolla, 1 tomate maduro
4 dientes de ajo, azafrán
aceite de oliva virgen extra
Caldo de pescado y sal

Elaboración:
En una paella al fuego poner el aceite y sal. Salteamos los salmonetes. Reservar. Echar la cebolla y ajos picados y el tomate rallado. Y hacer un sofrito. Añadir el arroz y después el caldo, azafrán y los salmonetes. Probar de sal y cuando el arroz está seco retirar del fuego.

Regado con Atrium merlot 09

De color cereza oscuro. Generoso aroma, intenso y típico de la variedad, con notas de frutas muy maduras e incluso confituras (ciruela, arándano) sobre fondos de trufa y de laurel. Paladar amplio y goloso con excelentes y dulces taninos, que se abren hacia las notas frutales del aroma. Persistente.



POR **PABLO AMATE**

